

PLAN DE DÉCONGESTION DE LA RÉGION DE MONTRÉAL

« Un pas dans la bonne direction » - Xavier Léger

Longueuil, 2 septembre 2020 — Le chef de l'opposition, Xavier Léger, réagit positivement à l'annonce faite ce matin à Longueuil de la volonté du Gouvernement du Québec de déployer un vaste réseau de voies réservées dans le Grand Montréal.

« Nous accueillons favorablement toutes actions visant à rendre plus attractif l'utilisation du transport en commun et des différents modes de transport collectif pouvant remplacer le voiturage en solo sur nos routes. En plus de participer à l'atteinte de l'objectif fixé par le Plan métropolitain d'aménagement et de développement (PMAD) d'atteindre 35 % de la part modale du transport en commun en période de pointe en 2031, la mise en place du Réseau métropolitain de voies réservées (RMVR) contribuera à réduire les émissions de gaz à effet de serre (GES), dont 43% proviennent du secteur des transports », d'indiquer Xavier Léger.